
○協議の経過は、適時報告いただき、地域エゴはつつしんでも大きな損のないよう、広域事業にも協力せねばと思う。

（いいと思う。嘉祥寺　男　７０以上）

○サービスが向上して、料金も今後４０年間、値上げがないのなら、住民にとっては非常によいことだと思う。しかし、

統合のあるなしに関係なく、災害時の給水について不安がある。

（いいと思う。嘉祥寺　女　５０代）

○統合した方が値上げをしなくてもよいので、いいと思う。

（いいと思う。吉見　女　４０代）

○よくわからないが、貝塚市が大阪市より水道水をとりこんだが、大阪市からの水道水がとてもまずいと貝塚に住んでい

る人から聞いた。水道水の味はどうなるのでしょうか。

（どちらとも言えない　嘉祥寺　女　50 代）

○協議の経過は適宜報告いただき、地域エゴは慎んでも大きな損のないよう広域事業にも協力せねばと思う。

（いいと思う。嘉祥寺　男　70 代）

○サービスが向上して料金も今後 40 年間値上げがないのなら、住民にとっては、非常によいことだと思う、

しかし、統合のあるなしに関係なく、災害時の給水について、不安がある。

（いいと思う。嘉祥寺　女　50 代）

○今より安定した給水が期待できる。

（いいと思う。　男　40 代）

○統合することのメリット・デメリットが不明のため

どちらとも言えない。」

（どちらとも言えない。りんくう　男　50 代）

○水道料金の見直し、支払い方法の選択を多くしていただけるのならよいと思う。

（どちらとも言えない。嘉祥寺　男　20 代）

○現在は府下全体で一番良いとされている。

（よくない。吉見　男　７０以上）

○水道料金の値下げを

（いいと思う。吉見　男　50 代）

○おいしい水にしてほしい。

（いいと思う。吉見　男　50 代）

○水質の問題、トラブル発生時の予備機能。

（いいと思う。嘉祥寺　男　60 代）

NO.２NO.1 からの続き


